



RECONOCEN A TRIBUNAL ELECTORAL

Celebran ratificación de supermayoría

POR ISABEL GONZÁLEZ,
ARTURO PÁRAMO Y
XIMENA MEÍJA
nacional@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador, la mandataria electa, Claudia Sheinbaum, y el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, reconocieron a los integrantes del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por ratificar la distribución de legisladores plurinominales determinada por el INE, la cual le da mayoría calificada a los partidos de la 4T en la Cámara de Diputados.

“Merecen una felicitación los consejeros (del INE), los magistrados (electorales), porque han estado sometidos a fuertes presiones. Imagínense, los oligarcas corruptos acostumbrados a imponerse siempre con trampas, con

dinero, con la manipulación de los medios, hasta con el apoyo de gobiernos extranjeros, y que resistan como resiste el pueblo de México, pues sí merecen un reconocimiento”, indicó ayer el primer mandatario en su conferencia de prensa matutina.

Agregó que “no duda” de lo dicho por la magistrada presidenta del TEPJF, Mónica Soto, en el marco de la ratificación de la mayoría calificada a Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, en el sentido de que, pese a las críticas y amenazas directas e indirectas formuladas a su persona, el Tribunal falló conforme a derecho.

En cuanto al fallo emitido por el pleno de la Sala Superior del Tribunal Electoral en el que se ratificó la decisión del Consejo General del INE



Merecen una felicitación los consejeros (del INE), los magistrados (electorales), porque han estado sometidos a fuertes presiones.”

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE DE MÉXICO

de reconocer la mayoría calificada a los representantes de su movimiento, el jefe del Ejecutivo federal destacó que, ahora, los neoliberales no

podrán privatizar la industria eléctrica.

Por separado, la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, destacó que los magistrados estuvieron sujetos a presiones que supieron sortear para finalmente aprobar la distribución de diputados que beneficia a Morena y a sus aliados.

“Es falsa esta idea de que hay una sobrerrepresentación; en realidad, lo que hizo el consejo del INE y lo que hizo ayer el Tribunal Electoral fue cumplir con la ley, entonces, eso es muy bueno y mi reconocimiento”, puntualizó.

En tanto, Mario Delgado señaló que los magistrados respetaron la voluntad del pueblo de México manifestada el 2 de junio pasado. “Qué bueno que el Tribunal actuó de manera consecuente con la Constitución”, afirmó.